

3月 きれんげ便り 春

春の風が快い季節となりました。皆さまいかがお過ごしでしょうか？

きれんげでは、「ひな祭り会」を行い、季節感あるゲームを通じて仲間と一緒に♥にぎやかな時を過ごしました！桜の開花を楽しみに、今から心ウキウキな今日この頃です



きれんげにも、立派な「雛人形」が飾られ、みなさまも「きれいだね」と目の保養をされました！

太陽光発電スタート！ きれんげ本館と、元気館に取り付けました！



次世代のクリーンエネルギー
近年、環境問題や資源問題への関心が高まり自然エネルギーが注目されています。きれんげにおいても、太陽光により、環境や資源問題への一助となればと思います。

太陽がポカポカと気持ちの良い季節となります。利用者の皆さんも太陽を浴びて元気をもらいましょう

一面会規制継続について

インフルエンザの流行に伴う、面会規制にて大変ご迷惑をお掛けしております。一時は下火になっておりましたが、ここに来て再び増加傾向に有ります。特に大田市では多い状態が続いております。今後B型の増加が考えられます。急用等の場合は住宅棟以外、別室での面会にて対応いたしますので、ご連絡ください。

【介護保険制度改正】

平成27年4月より介護保険制度の改正が行われます。きれんげにおいても、デイサービスやヘルパー、居宅支援等、介護保険サービス事業を行っております。詳しくは各事業所より改めてご連絡いたします！

お知らせ

